

# Waldklinik wird zum „Hort“

**Jesteburger Unternehmen bieten flexible Ferienbetreuung für Mitarbeiter-Kinder**

**mum. Jesteburg.** Das ist vorbildlich: Zum dritten Mal in Folge wird von der Waldklinik Jesteburg und dem Autohaus Kuhn + Witte in diesem Jahr eine gemeinsame Sommerferien-Betreuung für die Kinder der Mitarbeiter organisiert. Während der insgesamt drei Wochen kümmern sich zwei Betreuerinnen um den Nachwuchs.

Die Eltern konnten ihre Kinder vorab flexibel anmelden. Einzelne Tage sind dabei ebenso möglich, wie die gesamten drei Wochen. Durchschnittlich sind täglich zwölf Kinder im Alter von fünf bis zwölf Jahren in der Ferienbetreuung. Ute Voelker (Mitarbeiterin der Waldklinik) und Sarina Schramke (Erzieherin) sind für die Mitarbeiter-Kinder in den Räumlichkeiten der Waldklinik im Einsatz.

Der Tag startet um 8 Uhr mit einem gemeinsamen Spaziergang durch den Kleckerwald



**Ein toller Service: In der Waldklinik Jesteburg werden in den Ferien Kinder berufstätiger Eltern betreut**

(wobei zum „Gassi-Gehen“ auch Hunde der Nachbarschaft mitgenommen werden). Anschließend wird gespielt, gebastelt und gelesen. Um 15 Uhr enden die spannenden Tage für die Kinder.

„Die Sommerferien stellen Eltern jedes Jahr erneut vor die Aufgabe, ihre Kinder während der schul- und kindergartenfreien Zeit gut zu versorgen“,

sagt Dr. Hans-Heinrich Aldag, Geschäftsführer der Waldklinik. Nicht jeder Berufstätige habe die Möglichkeit, Großeltern oder öffentliche Ferienbetreuungsangebote zu nutzen. „Wir wollen mit diesem Projekt unsere Mitarbeiter unterstützen.“